

## AMÉNAGEMENT D'UN BÂTIMENT VOYAGEUR DANS UN ANCIEN BÂTIMENT DE LA POSTE - GARE DE CHATEAUCREUX À SAINT-ETIENNE (42)

**Maître d'ouvrage :** Saint-Etienne Métropole -  
Ville de Saint-Etienne

**Shon :** 278 m<sup>2</sup>

**Montant des travaux :** 350 000 € ht

**Réalisation :** 2006

Le bâtiment existant qui abrite le projet vient de subir une démolition partielle qui lui offre ainsi un nouveau pignon sud. Le projet prend comme partie d'assumer cette coupe franche et d'en faire un principe fondateur de la démarche architecturale.

C'est ainsi une manière forte de marquer une étape de plus dans l'évolution compliquée de ce bâtiment.

Par ailleurs, le projet prévoit de restituer les façades est et ouest comme à l'identique. On y retrouve la brique et une trame de composition des ouvertures dans le respect de l'aspect original de l'édifice.

Le projet est situé juste à l'est de la gare de Saint Etienne Chateaucieux et s'inspire de celle-ci pour une intégration optimale.

Ainsi, en terme de matériaux, le pignon sud du projet est réalisé en briquettes ajourées montées sur une structure métallique.



+ INTERVENIR DANS L'EXISTANT

